



ORGANO OFICIAL DEL COMITE CENTRAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA

Reflexiones del compañero Fidel

# Cómo me gustaría estar equivocado

(Tomado de CubaDebate)

Página 2

#### Lazo en Ecuador para Cumbre de la ALBA



El Canciller de Ecuador, Ricardo Patiño, inaugura la Cumbre.

QUITO, 24 de junio. —El vicepresidente cubano Esteban Lazo llegó hoy a esta capital para participar en la Cumbre de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA), cuyo segmento de Jefes de Estado será este viernes en la ciudad de Otavalo.

En declaraciones a PL, el Vicepresidente cubano dijo estar muy contento de estar en Ecuador y envió un saludo caluroso a su para subrayar a continuación la extraordinaria importancia de la presencia de los países que forman parte de la ALBA en esta Cumbre.

Enfatizó el objetivo de la cita que es intercambiar con las autoridades indígenas

y afrodescendientes de las naciones de la región, y aunque en Cuba no quedaron indígenas después de la conquista y colonización española, sí hay historia de las luchas de los afrodescendientes.

Lazo rindió hoy homenaje al Pintor de Iberoamérica, Oswaldo Guayasamín, al pie del árbol de la vida donde reposan sus cenizas, y recorrió la Capilla del Hombre, en esta capital.

La delegación cubana fue recibida por Pablo Guayasamín, hi-

jo del pintor y presidente de la Fundación homónima, quien, acompañado de su familia, guió la visita. Al reflejar sus impresiones en el libro de visitantes, Lazo destacó el ejemplo de amistad que mantuvieron durante muchos años Guayasamín y el líder de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz, quien asistió a la inauguración de este complejo en el 2002.

En las primeras horas de la mañana, Lazo viajará a Otavalo, donde junto a los mandatarios de Venezuela, Hugo Chávez; de Bolivia, Evo Morales; y los jefes de las otras delegaciones será recibido por el presidente ecuatoriano, Rafael Correa.

## Aprueba Congreso de Estados Unidos nuevas sanciones contra Irán

WASHINGTON, 24 de junio.—El Congreso de Estados Unidos aprobó sanciones más estrictas en contra de compañías extranjeras que hagan negocio con la Guardia Revolucionaria de Irán o contribuyan con su industria energética, según varias agencias de prensa.

La Cámara de Representantes aprobó la moción por 408 votos a favor y ocho en contra, y el Senado lo hizo por 99 votos a cero.

Las medidas representan un nuevo esfuerzo por castigar a Teherán debido a su controversial programa nuclear. Las nuevas restricciones amplían el ámbito de aplicación de la Ley de Sanciones a Írán (ISA) de 1996, penalizando a las empresas extranjeras que brinden ayuda en el sector energético al país del Oriente Medio, que es un exportador de petróleo y depende de las importaciones para sus productos refinados, como la gasolina.

Los bancos de Estados Unidos tienen prohibido tener trato con bancos extranjeros que hagan negocios con la Guardia Revolucionaria de Irán o impulsen su programa nuclear.

Estas medidas se suman a las adoptadas por la Unión Europea, que prohíben a las compañías europeas invertir en proyectos de petróleo y gas en Irán, así como prestar asistencia técnica o transferir tecnología a la industria iraní de ese sector.

### **Nota Informativa**

Durante los días 25 y 26 del presente mes de junio, se desarrollará la segunda etapa del Meteoro 2010. En el Ejercicio participarán los órganos de dirección desde el nivel nacional hasta el municipio, y tiene como objetivo la preparación del país para enfrentar sismos de gran intensidad y maremotos.

Meteoro 2010 activará, además, las fuerzas y medios que actúan en la respuesta a esos eventos, lo que constituye la continuación del proceso de capacitación y preparación psicológica de todo el personal.

Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil

### Esta tarde, documental Éramos invisibles

La Mesa Redonda transmitirá hoy, centroamericana, y que hoy sigue realizadora venezolana Ana Laura Pereira, un homenaje al pueblo hondureño que hace un año se puso en pie de lucha frente al Golpe de Estado ejecutado en esa nación

a las 6:15 p.m., por Cubavisión, el reclamando una Constituyente que documental Éramos invisibles, de la transforme la realidad política y económico social del país

Este documental, premiado este año en el Festival Santiago Álvarez, será retransmitido por el Canal Educativo al final de su programación.

**Con los primeros** secretarios de las provincias destacadas

Páginas 4 y 5

Algo más sobre los impuestos Página 6

Artículo de José Saramago publicado el pasado 4 de junio, justo dos semanas antes de su muerte

Páginas 8 y 9

Hov. 2 respuestas y 4 opiniones

Páginas 10 y 11

La locura entre el fútbol, el softbol y el voli

Páginas 14 y 15